

Eine besondere Verbundenheit:

Seit über zwei Jahrzehnten im Einsatz für unsere Familien

20 Jahre – Künstler helfen Kindern

Durch eine große Spende des verstorbenen Kölner Karnevalisten Fritz Kuhn hatte Larry G. Rieger die Idee, mit dieser Spende unser gerade erbautes Elternhaus zu unterstützen. Der Kölner Entertainer rief die Aktion „Künstler helfen Kindern“ im Oktober 1999 ins Leben.

Seitdem veranstaltet er mit seinem Ehemann Peter Lindner alle zwei Monate eine Musikshow mit vielen prominenten Gästen an unterschiedlichen Locations in und um Köln. Dabei führt Larry G. Rieger als Moderator durch den Abend, Peter Linder ist für den reibungslosen Ablauf zuständig. Mit jeder Veranstaltung begeistern sie ihr Publikum musikalisch für die gute Sache. Der Reinerlös kommt ausschließlich dem Förderverein für krebskranke Kinder e.V. Köln zugute.

Über 100 Shows

Im letzten Jahr feierte die Künstler-Initiative bereits die 100. Show, in diesem Jahr das 20-jährige Bestehen. Ihr Erfolgsrezept? Jedes Jahr stellt sich ein neuer Pate aus dem Showbusiness zur Verfügung, der für frischen Wind sorgt. So haben sich schon Kölner Stars wie Ludwig Sebuse und Marie-Luise Nikuta bei Larry G. Rieger die



larry-g-rieger.de

Klinke in die Hand gegeben – und dabei auf ihre Künstlergage verzichtet. Und wer einmal dabei war, kommt immer wieder. Viele der Künstler treten regelmäßig bei den Shows auf und unterstützen die Initiative aus Überzeugung.

Inzwischen ist den Künstlern der Kölner Raum zu klein geworden: Seit zwei Jahren sorgen sie mit dem „Friesisch-Kölschen-Musiktausch“ auch für gute Stimmung im hohen Norden.

Larry G. Rieger und Peter Linder widmen sich mit Herzblut der guten Sache und haben damit Unglaubliches geleistet. Bisher konnten sie unseren Förderverein in über 100 Shows mit mehr als 540.000 € unterstützen. Wir sagen von Herzen Danke!